

BERITA TERBARU

Silaturahmi Ke Tempat Ibadah Umat Hindu, Kapolresta Mataram Berikan Apresiasi Atas Kondusifitas Wilayahnya

Syafruddin Adi - MATARAM.BERITATERBARU.CO.ID

Nov 3, 2022 - 20:34



Lombok Barat NTB - Melaksanakan program Kapolresta Mataram dalam memelihara kamtibmas di wilayah hukumnya, salah satunya Peduli tempat Ibadah yang telah dilakukan Kapolresta Mataram selama kurang lebih 4 bulan ini sejak dirinya menjabat.

Pada Minggu ini Kapolresta Mataram melakukan kunjungan silaturahmi di Pure Tirta Gangga Sari di dusun Punikan, Desa Batu Mekar, Kecamatan Lingsar,

Kabupaten Lombok Barat, (03/11)

Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH pada kesempatan pertamanya menyampaikan rasa terima kasih kepada masyarakat kecamatan Lingsar secara umum yang telah bersama-sama menjaga situasi Kamtibmas di wilayah ini terpelihara dengan baik.

"Untuk itu kami patut sampaikan apresiasi. Dan atas penerimaan silaturahmi hari ini sungguh luar biasa, semoga ini merupakan wujud kesiapan kita dalam menjaga situasi di wilayah ini tetap kondusif,"ungkap Mustofa pada sambutan pertamanya di Pure Tirta Gangga Sari, Lingsar.

Pria yang juga pernah menjabat sebagai Kapolres Sumbawa Barat ini menyampaikan kedatangannya ke Pura ini dalam rangka mempererat hubungan antara Polresta Mataram dengan masyarakat disini lebih khusus kepada saudara kita umat Hindu yang ada di wilayah ini.

Ia berharap dengan kehadirannya di tepat itu dapat membuka atau memberi jalan kepada masyarakat untuk bisa menyampaikan apapun masukan atau permasalahan di sekitarnya dapat disampaikan kepada lembaga / institusinya, baik melalui Bhabinkamtibmas, Kapolsek, ataupun kepada dirinya sebagai Kapolresta Mataram.

"Kami ini Sudah ditugaskan sebagai pelindung dan pengayom masyarakat, sehingga keberadaan kami ditengah Bapak ibu semuanya untuk membantu masyarakat, jadi saya harap Bapak Ibu jangan sungkan dengan kami,"pintanya.

Pada kesempatan itu pula, Kapolresta Mataram menyampaikan permohonan izin kepada pengurus Pure Tirta Gangga Sari agar kiranya yang akan disumbangkan berupa material 30 sak semen dapat diterima, dengan harapan dapat membantu dalam proses pembangunan Pure ini.

"Mohon maaf semoga apa yang dapat kami berikan ini dapat membantu untuk menyelesaikan proses pembangunan tempat ibadah Pure Tirta Gangga Sari ini,"Tutupnya.

Sementara itu I Wayan Madra Ketua PHDI Kecamatan Lingsar mengucapkan rasa bangga atas kunjungan Kapolresta Mataram.

"Luar biasa kami merasa diri sangat penting dan sangat dihargai, karena dalam waktu yang tidak terlalu lama (baru 4 bulan) bertugas beliau sudah mengunjungi kita beberapa kali, ini luar biasa penghargaan,"ucapnya.

Madra berharap kepada seluruh Masyarakat untuk mari kita sama-sama berkewajiban menjaga dan membina toleransi serta Kondusifitas di wilayah kecamatan Lingsar ini.

Di akhir kegiatan Kaporesta mengadakan diskusi dengan warga masyarakat setempat. Dalam diskusi tersebut Kapolresta Mataram mendengar secara saksama masukan serta keluhan dari masalah yang dialami masyarakat. Kapolresta menampung semua masukan yang akan di tindaklanjuti melalui koordinasi dengan instansi terkait.(Adb)